

Prototype de chaises Coccinelle par René-Jean Caillette, Steiner

René-Jean Caillette

Vendu

REF : 6842

Hauteur : 74 cm (29.1")

Largeur : 51 cm (20.1")

Proondeur: 41 cm (16.1")



DESCRIPTION

Prototype de la chaise modèle Coccinelle, initialement conçue par René-Jean Caillette pour Steiner, ce modèle est une tentative de réédition qui n'a pas dépassé le stade de projet.

La chaise se compose d'une coque ancienne, laquée ultérieurement en blanc, montée sur un piétement tubulaire en métal, laqué noir. L'ensemble reflète l'intention de réinterpréter un design emblématique, mêlant modernité et lignes épurées, caractéristiques des créations de Steiner.

Hauteur d'assise 44 cm

Prototype par Steiner vers 2007, sur une idée de Patrick Favardin, docteur en histoire de l'art et auteur de l'ouvrage "Steiner et l'aventure du design, Norma Editions, 2007.